



Este Chacal que piensa que en el todo que ver, nada es normal, el exceso de egocentrismos, la falta de resultados, la pobreza en las propuestas, y la implementación inexistente de soluciones por parte de la clase política, el gobierno en el poder, me lleva a estados de ansiedad, al saberme vulnerable.

Creo que no hay honestos, hay oportunistas, el país lo divide en aprovechados, y sometidos, demagogos y crédulos; es como cuando llegas a una cocina y ves la estufa sucia, los trastes amontonados, un panorama de descuido, de suciedad; creo que no es sano analizar quién ensucio cada traste, apartarlo, ponerlo a un lado del fregadero, ponerle nombre y decir que uno ni trastes usa; el hacer un recuento de los trastes no genera limpieza, ni es un ejemplo de pulcritud, lo que se hace es... lavar los trastes, poner líquidos quita grasa, y hacer dicha limpieza; es la acción lo que distingue a los capaces; al final, lo que se requiere es orden y reglas para que cada quien lave sus trastes, y ponga cada cosa en su lugar, organice, así se mantiene una cocina funcional; es lo menos que esperamos de nuestros gobernantes, y no solo, no lo hacen... generan también trastes sucios, y hasta rompen parte de la vajilla; importante es hacer cada quien su parte, **ACCIÓN por parte de todos, rendición de cuentas, instituciones fiscalizadoras, opinión pública; para eso son estas herramientas ciudadanas.**

Es por eso importante señalar lo que pasó en estos días, pues **López Gatell no acudió a la comparecencia con los diputados, prefiriendo asistir a un evento en Iztacalco y haciéndose el**

héroe diciendo que: "prefería estar ahí que con los diputados, sacar más provecho de escuchar a la gente" ;NO señor Gatell!, no es psicólogo, "ES FUNCIONARIO PÚBLICO", no se dedica a escuchar gente, se dedica a administrar recursos públicos, a manejar una subsecretaría, se dedica de manera pública a responder a las necesidades de la institución para la que "trabaja", no es tema de politiquería, digo, ya ha fallado en otras ocasiones, sus proyecciones, sus estimados, sus cálculos; recordemos que este distinguido comensal de los restaurantes caros, gigoló de la Condesa, apóstol de su dios, se llevó entre las patas a muchos mexicanos; sus erróneas opiniones, su falta de sentido común, su incompetencia no solo nos cuesta recursos, materiales, humanos, si no también vidas, ¡NO señor Gatell!, no es una decisión ir o no ir a una comparecencia, es una obligación como funcionario público, y por ser parte del sistema de gobierno de este país, que se rige por leyes internas, obligaciones y lineamientos que tienen consecuencias legales, de responsabilidad, y de crítica a su desempeño, como aquí escribo.

En otro tema más amable, este Chacal hace público su agradecimiento a los organizadores de los prestigiados premios "Bravo" de la señora Silvia Pinal; la Sra. Amparo Garrido, y los demás miembros, jueces, organizadores de dicho evento, a Efigenia, Toño, la Pasquel...; toda la familia Pinal!, sin duda una familia con un peso en el medio del espectáculo de este país, que debiera de caminar en paz, cuidada de tanto mexicano que los respeta y admira, que solo quiere saber algo que nos permitan de su vida, con respeto por esas trayectorias, los escenarios, y tanto que han hecho en este medio artístico; la prensa de espectáculos, es sin duda base del entretenimiento de los mexicanos, pero nada esta por encima de la ley, y de los derechos humanos, como es la privacidad, una vida en paz, y ahora a una vida libre de violencia... hasta periodística.

¡Que viva la familia Pinal!